



Il Ne Faut Pas privatiser !

A grand renfort de communication, la mairie de Paris dit être attachée au Service Public.

Pourtant, nous assistons à des privatisations rampantes à la Propreté et à l'Assainissement de Paris !

En voici quelques exemples :

- Nettoyage des graffitis,
- Enlèvement des objets encombrants,
- Enlèvement des déchets d'équipements électriques et électroniques (D3E),
- Nettoyement des chaussées, etc....

Dernière en date, la volonté soudaine de la Direction de la Propreté et de l'Eau (DPE) de privatiser le déblaiement des marchés alimentaires découverts !!!

Aujourd'hui, le Service Public de la Propreté de Paris assure le déblaiement et nettoyage de ces 72 marchés répartis sur tout Paris.

Deux entreprises privées se partagent le placement des commerçants, le montage et démontage des barnums.

Il y a quelques années déjà, la DPE a tenté de privatiser la mise en sécurité des agents du Service Public (emprise chantier) qui déblaient et nettoient ces marchés.

Sur ces marchés, nous sommes témoins que de plus en plus d'engins de nettoyage et de bennes viennent de diverses entreprises privées.

Pourtant, des dizaines de ces véhicules dorment tous les jours dans les garages de la ville de Paris !

Pourquoi la DPE promeut la privatisation du déblaiement des marchés ?

Depuis des mois, les salariés des entreprises privées de montage/démontage des barnums subissent de mauvaises conditions de travail, des sous-effectifs, le non-paiement des heures supplémentaires, le recours à des salariés recrutés à la tâche...

Ces conditions inacceptables ont conduit les salariés à ne plus pouvoir démonter les barnums après les marchés.

Cette situation est dangereuse pour les usagers et pour les personnels de la Ville qui déblaient les marchés.

Alors que les entreprises privées sont responsables de cette situation, quelle est l'incroyable solution trouvée par nos chers cadres zélés de la DPE !?!!!

Encore plus de Privé !!!!



La CGT FTDNEEA en lien avec les salariés du privé pense, au contraire, qu'il faut remunicipaliser le montage/démontage des barnums en embauchant prioritairement les salariés de ces entreprises, soit au statut, soit en CDI pour ceux qui ne remplissent pas les conditions pour être fonctionnaires en reprenant leur ancienneté.

La Directrice de la DPE qui a reçu notre organisation syndicale au cours du mois de janvier 2025 n'a pas jugé opportun de nous informer de son projet ! Il fallut que notre organisation syndicale découvre par elle-même ce projet.

Y a-t-il eu une quelconque étude financière sur la privatisation de cette mission du Service Public et du surcoût pour les contribuables ? C'est sûr aucune !!!

Y a-t-il eu une étude financière sur une remunicipalisation de cette mission ? Encore moins, c'est certain !

L'argent du contribuable, les conditions de travail des salariés du privé comme ceux du Service Public, la DPE n'en a que faire !

Par ce tract, nous en informons les élus politiques, les usagers, les personnels et nous demandons à madame la maire de Paris de recevoir une délégation CGT FTDNEEA urgemment.

Nous demandons à madame la maire de Paris de renoncer à cette volonté de privatiser et de faire une étude chiffrée d'une remunicipalisation totale. Tout en sachant que nous avons la capacité d'améliorer la collecte des déchets en triant.

La CGT FTDNEEA emploiera tous les moyens en sa possession, y compris la grève, pour éviter la privatisation et reprendre en régie les missions de placements, de montage et démontage des barnums.

Personnels de la Ville, salariés du Privé, usagers,

Défendons ensemble le Service Public !!!

Remunicipalisation !

Paris, le 5 février 2025

 	 	CGT FTDNEEA Bourse du travail 3 rue du Château d'Eau 75010 Paris mail : cgt.ftdneea@gmail.com Site : https://ftdneea.cgvilledeparis.fr	 	 
--	--	---	--	--